



<http://www.dellach.at/Woche-23-2014.2050.0.html>



„Nacht in Granada“

Begleitet von einzelnen Vogelstimmen gab die Konzertgitarristin Johanna Beisteiner am 24. Mai ein bemerkenswertes Konzert. Der Schauplatz, die romanische Kirche St. Helena am Wieserberg, liegt auf einer Hügelkuppe mitten im Wald. Kein störendes Geräusch vom Tal dringt dort hinauf. So konnten sich die Gitarrenklänge ausbreiten und auch die ganz leisen Töne erreichten die Ohren des begeisterten Publikums.

Danke für die Fotos an Bgm Christine Ploner

Vorwoche

